

# INE avala asambleas de Somos México

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**LA ORGANIZACIÓN** Somos México (SomosMX) iniciará, a partir de este miércoles la realización de las asambleas en los 300 distritos electorales del país, para obtener el registro como partido político.

En un posicionamiento público, explicó que el objetivo es participar electoralmente a partir de los comicios del 2027.

El Instituto Nacional Electoral (INE) notificó a SomosMX que cumplió con los requisitos establecidos por la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LEGIPE) y la Ley General de Par-

tidos Políticos para iniciar la organización y realización de las asambleas distritales correspondientes, se lee.

El 22 de enero, en la Ciudad de México, se lanzó la iniciativa para la conformación del movimiento que busca, a decir de ellos, recuperar la vida democrática en el país, las instituciones autónomas de Estado, la seguridad para todas las personas y el acceso a la salud y la educación.

El grupo tiene sus orígenes en fuerzas de oposición como la llamada Marea Rosa y el Frente Cívico Nacional.

“Somos México (...) mantiene su compromiso de avanzar con firmeza en la realización de las asambleas distritales y



**PRESENTACIÓN** oficial del partido Somos MX, el 22 de enero.

la afiliación de personas que permitan la obtención del registro como Partido Político Nacional”, destacó el comunicado.

Amado Avendaño, uno de los voceros, invitó a la ciudadanía a ser fundador del grupo y acudir a las asambleas distritales. Mientras que el exsenador Emilio Álvarez Icaza mencionó que preparan una estrategia nacional de afiliación, para quienes les interese estar en el proyecto.